

## 12 Sports

## Handball/Gabon/Championnat semi-pro 2018

### Reprise le 8 septembre prochain

PSNB

Libreville/Gabon

**ARRÊTÉ** au terme de la 9e journée disputée les 23 et 26 mai 2018, le championnat national semi-professionnel 2018 organisé par la Ligue nationale élite et professionnelle de handball (Lineph) reprend ses droits le samedi 8 septembre prochain.

C'est ce qui ressort de la réunion tenue, dimanche 26 août dernier, à Libreville, entre le bureau directeur de la Lineph, présidé par Alida Mouanga Bignoumba, et les représentants des neuf clubs engagés dans cette épreuve. « Le but de la réunion était axé essentiellement sur la reprise du championnat, après son arrêt depuis plusieurs



Photo : Prospere Sax Nzè Bekalé

La formation de la Jeunesse sportive de Mouila (JSM), leader de la phase aller.

mois. Un arrêt de longue durée causé par l'absence d'une bonne organisation chez les clubs. Ces derniers devaient fournir à la Ligue les justificatifs de leurs dépenses, au sujet de la gestion des fonds mis à leur disposition, lors de cette phase aller, notamment au sujet des salaires des joueurs», a souligné le secrétaire général de la Li-

neph, Alpin Ndong Ondo. Avant de préciser : « Étant donné que la majorité des clubs sont entrés dans la régularité avec la Ligue nationale, et que d'autres ont comme dernier délai ce mardi 28 août 2018 pour fournir leurs derniers documents, nous avons décidé unanimement de reprendre le championnat, avec le lancement de la



Photo : Prospere Sax Nzè Bekalé

L'équipe de Mangasport HB, toujours lanterne rouge.

phase retour qui débute par la 10e journée. Une phase qui pourra prendre fin au courant du mois d'octobre et qui va nous permettre de boucler le championnat semi-professionnel 2018."

L'occasion a également été opportune pour la Lineph et les clubs de faire le point de la phase aller. En établissant notam-

ment le bilan statistique de chaque club et tous les classements. Notons enfin que le calendrier des rencontres de la phase retour a également subi certaines modifications, précisément sur les dates.

**Classement général aux points, après la phase aller**  
1er JSM : 13 points (+20)

2e Salinas HB : 12 points (+17)  
3e Phoenix HB : 10 points (+48)  
4e LBV HB : 10 points (+17)  
5e Réveil DH : 10 points (+11)  
6e Senior Académie : 7 points (+3)  
7e ASMA 7 points  
8e Oyem HB : 2 points (-73)  
9e Mangasport HB : 1 point (-43)

#### Programme de la 10e journée

Samedi 8 septembre 2018  
A Libreville (Prytanée militaire)  
14 h : **Senior Académie vs ASMA**  
16 h : **Réveil DH vs Salinas HB**  
18 h : **Phoenix HB vs LBV HB**  
A Moanda  
15 h : **Mangasport HB vs JSM**

## Stages de vacances de l'association Aya/Étape de Libreville

### Le " happy end "

J.A.L

Libreville/Gabon

**OBJECTIF** atteint. Comme à Port-Gentil et Mouila, la remise des prix, des attestations de participation et d'une aide financière à deux structures d'accueil pour enfants démunis, a constitué l'épilogue du programme d'action initié par l'association Aya Handball.

Un "happy end" qui est intervenu, samedi dernier, sur le plateau sportif de l'Université Omar Bongo de Libreville, après quatre jours (22-25 août 2018) de stage d'initia-



Photo : James Angelo Loundou

Une remise d'aide à l'orphelinat Arc-En-Ciel...

tion destiné aux pensionnaires des orphelinats Arc-en-ciel de Libreville et EODA du Premier campement (commune

d'Akanda) et un tournoi auquel ont pris part trois équipes féminines et quatre masculines. Avec de part et d'autre, des



Photo : James Angelo Loundou

... et aussi des prix et diplômes de participation aux enfants stagiaires, ont figuré dans l'épilogue de l'étape de Libreville.

joueurs et officiels techniques (arbitres et délégués) en activités ou retraités.

Heureux de la tranche de

bonheur offerte à leurs protégés, les représentants des deux établissements d'accueil susmentionnés ont re-

mercié Aya Handball pour le choix de leurs entités et souhaité que l'enseignement reçu soit prolongé hors des éditions futures. Pour sa part, Yannick Aubyang, international gabonais et président d'Aya Handball a exprimé sa gratitude envers les partenaires de la structure officiellement reconnue en 2016 et réitéré sa volonté de continuer, avec ses collaborateurs, à œuvrer dans la promotion du handball. Mais aussi, de s'investir davantage dans les actions caritatives, à l'origine de la création d'une association qui regroupe des jeunes acteurs du handball gabonais.

## Cyclisme/Ligue du Haut-Ogooué/Grand Prix de l'indépendance 2018

### Pour la constitution d'une élite

N.O.

Franceville/Gabon

**DANS** le cadre de la célébration du 58e anniversaire de l'indépendance du Gabon, la ligue de cyclisme du Haut-Ogooué, présidée par Bernard Odigui, a organisé la première édition du Grand Prix de l'Indépendance.

Le coup d'envoi de cette compétition, à laquelle participent le Vélo Club Amitié de Franceville, celui de Lekabi-Lewolo de Nguoni, d'Okondja et de Moanda, a été donné à la place des fêtes de Franceville, par les autorités locales. Au nombre desquelles le préfet de la



Photo : Nadège Ontounou

Les officiels saluant les coureurs Elites avant le départ.

Mpassa, Barnabé Mbanga-livoua, le secrétaire général de province Nicole Nounhando et le maire de Franceville Roger Ayouma. Vingt-deux coureurs ont

pris le départ d'une course disputée sur un circuit de 13 km par tour. Les cyclistes de la catégorie Elites, au nombre de quatorze, devaient effectuer



Photo : Nadège Ontounou

Les athlètes se sont retrouvés après la remise des prix de la première édition du Grand Prix de l'Indépendance.

huit tours chacun, pour boucler un parcours total de 104 km. Alors que les huit athlètes Juniors avaient, quant à eux, 78 km à parcourir, au bout de six

tours. L'objectif de cette compétition est de constituer une élite qui représentera la ligue altogovéenne aux futures compétitions nationales.

En Élites, c'est Geoffroy Ngandama, par ailleurs champion du Gabon en titre, qui s'est imposé. Suivi de Brian Mbomo (Vélo Club Lekabi-Lewolo) et Ulrich Otchika (Vélo Club Moanda). Chez les Juniors, le Vélo Club d'Okondja a dominé la concurrence en occupant les trois premières places. Respectivement par Depamac Molango (1er), Kassim Diallo (2e) et Eballi Akouangou (3e). Notons enfin, pour la réussite du premier Grand Prix de l'Indépendance, la contribution entre autres des opérateurs économiques Comilog, Airtel Gabon, Sobraga, Heliconia, Buke-Buke.